

enlevait avec ses dents aux arbres les plus rapprochés, pour s'en nourrir. Dès qu'elle m'aperçut, elle me tendit les bras et me fixa de ses yeux tout humides de larmes. « Je ne te connais pas, me dit-elle, mais je t'aime sans te connaître parce que tu es la seule créature qui vient à mon secours, quand toutes les autres, ma mère même, m'ont abandonnée.—Pauvre enfant, lui dis-je en lui cachant mon émotion, tu es bien malheureuse, je le vois. » Je lui donnai une petite galette que j'avais par hasard dans ma poche de soutane. Elle me l'arracha des mains avec une telle violence et l'avalait avec tant de rapidité que je crus un moment l'avoir étouffée. Je la débarrassai de ses liens, mais il était déjà-trop tard. Je me hâtai de la baptiser : elle partit aussitôt pour augmenter la milice des anges et prier, je l'espère, pour celui qui lui avait procuré ce bonheur. »

Ici cependant, dans notre mission nous ne voyons pas de choses semblables, car les parents sont chrétiens et aiment beaucoup leurs enfants.

## Apostolat de la Prière

OU

### LIGUE DU SACRÉ-CŒUR

*Intention générale du mois de juin 1896, approuvée et bénie par  
notre Saint-Père le Pape.*

### L'union des catholiques

PRIÈRE QUOTIDIENNE DURANT CE MOIS :

**D**IVIN Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes vos autres intentions.

Je vous les offre en particulier, afin que les catholiques oublient leurs divisions, s'aiment comme des frères et s'unissent contre les ennemis de Notre-Seigneur. Ainsi soit-il.